## Guter Auftakt nach Schulbeginn

Das neue Schuljahr ist nur eine Woche alt und schon sind unsere Athleten wieder im Einsatz. Am 29.08.10 fand ein Sportfest in Strausberg statt. Für unsere Athleten war das die Chance nach langer Ferienpause wieder in Tritt zu kommen. Acht Frankfurter SC-Athleten gingen im Vierkampf an den Start. Für Niclas Schulz und Friedhelm Weigelt war es der erste große Wettkampf außerhalb von Frankfurt, den sie mit Bravour bestanden haben. Mit vorderen Platzierungen und einer Silbermedaille können wir sehr zufrieden sein.

## Ergebnisse:

Friedhelm Weigelt(AK6) 644 Punkte Platz 5

Aaron Bertel (AK6) 630 Punkte Platz 6

Niclas Schulz (AK7) 289 Punkte Platz 14

Joshua Wegener (AK11) 1335 Punkte Platz 2 Vivien Budek (AK8) 1152 Punkte Platz 5

Anouk Wegener (AK8) 1096 Punkte Platz 7

Valeska Zierold (AK8) 947 Punkte Platz 14

Vivien Zierold (AK8) 717 Punkte Platz 18

## Herzlichen Glückwunsch!

Einzelergebnisse sind im Internet veröffentlicht.